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  El Alcalde Pablo Silva Pérez, dirigentes de juntas de vecinos
villas de la zona centro poniente de San Fernando; el Seremi de Energía de O’Higgins, Pedro
Pablo Ogaz; y el diputado Cosme Mellado, plantearon este lunes diversas inquietudes al
ministro de Energía, Juan Carlos Jobet, ante los reiterados cortes en el servicio eléctrico que se
han registrado en ese sector.     En el encuentro desarrollado en
las dependencias de la secretaría de Estado, en Santiago, se hizo presente a la autoridad de
Gobierno los perjuicios económicos y en calidad de vida que ha implicado la demora en la
reposición del servicio y las constantes bajas de voltaje, entre otras temáticas.
    Al respecto, el jefe comunal explicó que “los dirigentes solicitaron una reunión con el Ministro
Jobet, en la cual se nos explicó cómo se está trabajando y cómo se está requiriendo un mejor
servicio de parte de la compañía eléctrica y aprovechamos de ver temas de futuros proyectos
para cambio de luminarias en nuestra comuna, a través de las distintas formas de
financiamiento y queríamos saber la disponibilidad del  Ministerio de Energía en su
presupuesto para postulación a proyectos, cosa que no es así, pero se comprometió el apoyo
técnico para futuras licitaciones que nosotros hacemos al Gobierno Regional y a la Subdere,
entre otros”.   
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